

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, penulis memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT atas segala Rahmat dan Karunia-Nya, yang telah memberikan kepada penulis untuk melakukan penelitian dan dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini yang berjudul “Analisis Pengendalian Biaya dan Waktu Proyek dengan Metode Earned Value (Studi Kasus: Proyek 1X1000 MW Coal Fired Power Plan – Cirebon 2)”. Tugas Akhir ini disusun sebagai syarat meraih gelar Sarjana Teknik Strata 1 (S-1) Jurusan Teknik Sipil Universitas Mercu Buana 2020.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini tidak sedikit hambatan yang penulis hadapi. Namun, penulis menyadari kelancaran dalam penyusunan Tugas Akhir tidak terlepas dari bantuan, dorongan dan bimbingan berbagai pihak. Pada kesempatan kali ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat :

1. Bapak Ir.Muhamad Isradi, MT., IPM. selaku Sekertaris Program Studi Teknik Sipil.
2. Dosen Pembimbing Ibu Novika Chandra F., ST. MT. yang telah memberikan arahan, petunjuk, saran dan dukungan pada saya.
3. Kedua orang tua yang senantiasa memberikan dukungan baik secara moril maupun materil serta doa kepada penulis demi terselesaikannya Tugas Akhir.
4. Semua teman-teman yang membantu proses penyusunan Tugas Akhir ini serta teman-teman jurusan Teknik Sipil Universitas Mercu Buana atas semangat dan dukungannya.
5. Pihak lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang turut berperan dalam penyusunan Tugas Akhir ini.

Dengan keterbatasan ilmu dan pengetahuan yang dimiliki, penulis menyadari bahwa penyusunan Tugas Akhir ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih terdapat kekurangan dan kelemahan. Oleh karena itu, penulis memohon maaf dan mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun oleh para pembaca guna perbaikan dalam kesempurnaan penulisan Tugas Akhir yang telah dilakukan. Akhir kata penulis berharap semoga penelitian ini bermanfaat, bagi penulis khususnya maupun bagi pembaca pada umumnya sehingga penulis mengharapkan adanya kritik, dan saran yang membangun dari berbagai pihak untuk peningkatan dimasa mendatang.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Jakarta, Juli 2020

**Penyusun**